

## Hipótesis sobre la muerte de Nisman

Escrito por hector luis manchini

Domingo, 12 de Abril de 2015 16:10 - Actualizado Domingo, 12 de Abril de 2015 16:15

---

El miércoles 14 de enero de 2014, Infobae publicaba: “El fiscal especial para el caso AMIA, Alberto Nisman, sorprendió este miércoles al denunciar a Cristina Kirchner y otros miembros del Gobierno por 'decidir, negociar y organizar la impunidad de los prófugos iraníes en la causa AMIA con el propósito de fabricar la inocencia de Irán' en la investigación por el atentado perpetrado en Buenos Aires en 1994. El funcionario pidió la indagatoria de la Presidente y le trabó un embargo de 200 millones de pesos.”

El mismo día el diario La Nación informaba: “El fiscal federal Alberto Nisman fue convocado por la Comisión de Legislación Penal de la Cámara de Diputados para brindar información sobre la imputación que realizó a la presidenta Cristina Kirchner y su canciller Héctor Timerman por el delito de "encubrimiento" en el marco de la causa AMIA. Así lo informaron en un comunicado las diputadas nacionales de Unión PRO Laura Alonso y Patricia Bullrich -titular de la comisión-, quienes precisaron que el encuentro se realizará el lunes a las 15.”

El día 19 de enero de 2014 en el portal TN.com.ar se hacía saber que: “El fiscal especial del caso AMIA fue encontrado muerto en su departamento de Puerto Madero. La semana pasada había denunciado a Cristina por una 'confabulación criminal' junto a otros funcionarios para 'decidir, negociar y organizar la impunidad de los prófugos iraníes'.”

Luego de 83 días de transcurrido el hecho la justicia no llegó a ninguna conclusión respecto de si la muerte violenta de Nisman fue un homicidio o un suicidio aunque pareciera que la justicia apostaba a la segunda de las posibilidades lo que se revela de las declaraciones de la Fiscal Viviana Fein según las cuales el cuerpo médico forense informó que “debía descartarse la intervención de un tercero” y otorgando al titular del arma de la que salió el disparo que mató a Nisman, esto es el Sr. Diego Lagomarsino el carácter de generoso y desprevenido prestamista de la misma al fiscal que se la habría pedido en comodato, según sus dichos, para llevarla en la guantera del auto.

No obstante la hipótesis de la Fiscal Viviana Fein se vió turbada por la circunstancia que la prueba de pólvora en la mano de Nisman dio “lamentablemente” negativo en dos pruebas realizadas en distintos lugares.

Con posterioridad la Sra. Fiscal dispone una serie de medidas totalmente dilatorias y ajenas al objeto del proceso que no era otro que determinar si la muerte violenta fue suicidio u homicidio

## Hipótesis sobre la muerte de Nisman

Escrito por hector luis manchini

Domingo, 12 de Abril de 2015 16:10 - Actualizado Domingo, 12 de Abril de 2015 16:15

---

y en caso de darse el segundo supuesto determinar el autor/es del magnicidio.

Así las cosas y no existiendo ningún proyecto de como habrían sucedido los hechos el que suscribe propone como hipótesis de lo acaecido la siguiente:

“Presentada la denuncia por el Fiscal Especial Nisman y publicitada el desarrollo de sus argumentaciones el día lunes 19 de enero en el Congreso alguien planeo la muerte del Funcionario del Ministerio Publico que debía aparecer como un suicidio.

Decidida la comisión del crimen y sabiendo que Nisman no usaba armas pues era permanentemente resguardado por diez custodios munidos de pistolas de grueso calibre y que además no abría las puertas de su departamento si no se trataba de personas de extrema confianza, encontraron en Lagomarsino a la persona justa ya que era colaborador intimo del Fiscal y contaba con un arma calibre 22 registrada a su nombre.

En este punto el colaboradora es amenazado seriamente y logran que consienta participar en una trama según la cual Nisman le solicitaba en préstamo su pistola 22 que el debía llevar consigo y acompañado de dos sicarios que se encargarían de la muerte del Fiscal, asegurándole que su relato del préstamo contaría con aval suficiente y no tendría problema alguno.

Todo es previsto minuciosamente, desde el retiro de los diez custodios de Nisman hasta la vuelta de Lagomarsino a su hogar, haciendo como que retornaba desde el departamento de la Torre Le Parc.

Los sicarios a solas con Nisman lo asesinan, salen por la puerta principal cuyo código habían obtenido, las cámaras de vigilancia no funcionaban y se retiran del predio sin oposición alguna”.

Lo expuesto como dije es una hipótesis supuesta en base a datos y elementos publicados en los medios y según el criterio del que firma se ajusta a lo sucedido o al menos se le acerca mucho.

## **Hipótesis sobre la muerte de Nisman**

Escrito por hector luis manchini

Domingo, 12 de Abril de 2015 16:10 - Actualizado Domingo, 12 de Abril de 2015 16:15

---

Dr. Hector Luis Manchini

Ex Juez de Cámara